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Оксана Сарьяниди:  
«Любой человек прекрасен»
Фотография – это моя страсть и профессия. 
Я   люблю запечатлевать красоту мира, эмоции 
людей, уникальные моменты жизни. Я хочу 
поделиться с вами своей историей о том, как 
я   стала успешным фотографом.

Я начала интересоваться фотографией, когда мне было 20 лет. 
В  то время только появились цифровые фотоаппараты, и мне как 
раз подарили такой. Сначала я снимала своих подруг и одногруп-
пниц. Процесс мне очень нравился, поэтому я стала смотреть ви-
деоуроки по обработке, скачала первый Фотошоп. Мне казалось 
очень увлекательным преображать картинку: было в этом что-то 
художественное и творческое.
Время шло, моя жизнь стремительно менялась, на некоторое время 
я отложила это занятие и успела даже позабыть о нём. Но, как вы-
яснилось, ненадолго.

их свадьбу, и вот – я уже делаю для них фотосессию беременности, 
выписки из роддома, детскую, семейную съёмки… Мои клиенты 
оставались и остаются со мной на долгие годы, чему я очень рада.
Самой главной целью для меня является раскрытия потенциала 
модели. Простыми словами, я пришла в эту профессию для того, 
чтобы показать, что абсолютно любой человек прекрасен, просто 
он часто в этом сомневается. Моя работа – это психологический се-
анс, который убирает блоки и повышает веру в себя. Особенно, эта 
терапия полезна для женщин, ведь они всегда чем-то недовольны в 
себе. И именно через фотографию можно раскрыть их природный 
потенциал и изю-минку.
Сегодня я снимаю не только для семейных фотоальбомов и фото-
книг. Я провожу контентные съёмки для экспертов, сотрудничаю с 
брендами одежды, салонами красоты, клиниками, спа-салонами и 
т.д. Работаю главным фотографом в детском журнале. Различные 
направления и новые люди вдохновляют меня на дальнейшее раз-
витие. Впереди у меня много творческих планов и целей. Я не со-
бираюсь останавливаться на достигнутом и верю в фототерапию.
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Первую зеркальную камеру купила, когда появился ребёнок. Хо-
телось ловить моменты и получать качественные фото для семьи. 
Я  снова вспомнила о своём хобби. Стала делать съёмки знако-
мым, обожала работать в фотостудиях, училась правильно ис-
пользовать студийный свет. В то время очень популярными стали 
тематические творческие фотопроекты. Именно там я наработала 
своё первое портфолио, набила руку и приобрела известность. 
Фото быстро разлетались по пабликам и сайтам. Девушки при-
ходили на индивидуальные съёмки, им очень нравился резуль-
тат. Потом приводили своих избранников, далее просили снять 
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